

# ZERTIFIKAT

## OEKO-TEX® Zertifizierungsstelle GmbH

Kaiserstraße 39 · 60329 Frankfurt am Main

Die Firma

**Saarschaum GmbH & Co. KG**

**Lichtenkopperweg 1**

**66450 Bexbach, DEUTSCHLAND**

erhält nach Oeko-Tex® Standard 100 die Berechtigung, gemäß unserem Gutachten, Nummer A15-1025, das Oeko-Tex® Signet



für folgende Artikel zu führen:

**Matratzen und Rollmatratzen aus Polyurethan- und viskoelastischen Polyurethan-Weichschäumen (verschiedene Produktbezeichnungen, Schäume teilweise mit Dispersionskleber verklebt), mit Bezug, Obermaterialien aus Baumwolle/Viskose, Baumwolle, Polyester, Polyamid mit Amicor und deren Mischungen, Vlieseinlagen aus Polypropylen oder Polyester, Füllmaterial aus Polyester, wahlweise mit Reißverschluss, teilweise mit biologisch aktiven Produkten ausgerüstet, die von OEKO-TEX® akzeptiert werden, inkl. Zubehör (Label, Nähgarne, Reißverschluss, Einlagevlies, Wendeschlaufen), sowie Weichschaum als Rohware in verschiedenen zugeschnittenen Formen, max. Schnitthöhe 300 mm, hergestellt unter Verwendung von nach OEKO-TEX® Standard 100 zertifizierten Materialien.**

Die Prüfungen an o.g. Artikeln wurden nach Oeko-Tex® Standard 100, **Produktklasse I** für Babyartikel durchgeführt und haben ergeben, dass die derzeit geltenden humanökologischen Anforderungen des Standards erfüllt sind.

Die zertifizierten Artikel erfüllen die geltenden Anforderungen des Anhangs XVII von REACH (inkl. Verwendung von Azofarbstoffen, Nickellässigkeit etc.) sowie die Amerikanischen Anforderungen hinsichtlich dem Gehalt an Blei (total) in Kinderartikeln (CPSIA, ausgenommen Zubehör aus Glas).

Der Inhaber des Zertifikates hat sich dem Institut gegenüber durch eine Konformitätserklärung gemäß ISO 17050-1 verpflichtet, nur mit dem Prüfmuster konforme Ware mit dem Oeko-Tex® Signet zu kennzeichnen. Die Konformität wird durch Audits überprüft.

**Dieses Zertifikat ist gültig bis 30.11.2016**

Frankfurt am Main, 24.11.2015

Jutta Knels  
Geschäftsführung



Oeko-Tex Zertifizierungsstelle GmbH  
Kaiserstr. 39 60329 Frankfurt a.M.  
Tel. +49 (0) 69-400 34 08-0, Fax: 400 34 08 299  
e-mail: info@zertifizierung-oekotex.com

# CERTIFICATE

## OEKO-TEX® Zertifizierungsstelle GmbH

Kaiserstraße 39 · 60329 Frankfurt am Main

The company

**Saarschaum GmbH & Co. KG**

**Lichtenkopferweg 1**

**66450 Bexbach, GERMANY**

is granted authorisation according to Oeko-Tex® Standard 100 to use the Oeko-Tex® mark, based on our **test report A15-1025**



**Tested for harmful substances**

according to Oeko-Tex® Standard 100

**A05-0570**

**HOHENSTEIN HTTI**

for the following articles:

**Matresses and roll mattresses made of polyurethane- and viscoelastic polyurethane soft foam (different articles, foams partially bonded with dispersion adhesives), with cover, made of cotton/viscose, cotton, polyester, polyamide with Amicor and their blends, nonwoven inserts made of polypropylene or polyester, filling material made of polyester and their blends, optional with zipper, partly finished with biological active products accepted by OEKO-TEX®, incl. accessories (label, sewing threads, zipper, non-woven inserts, turning handles), as well as soft foam as starting material in different sizes. max. cutting height 300 mm, produced by using OEKO-TEX® Standard 100 certified materials.**

The results of the inspection made according to Oeko-Tex® Standard 100, **product class I** have shown that the above mentioned goods meet the human-ecological requirements of the standard presently established for baby articles.

The certified articles fulfil the requirements of Annex XVII of REACH (incl. the use of azo-dyes, nickel, etc.) as well as the American requirement regarding total content of lead in children's articles (CPSIA; with the exception of accessories made from glass).

The holder of the certificate, who has issued a conformity declaration according to ISO 17050-1, is under an obligation to use the Oeko-Tex® mark only in conjunction with products that conform with the sample initially tested. The conformity is verified by audits.

**This authorisation is valid until 30.11.2016**

Frankfurt am Main, 24.11.2015



Oeko-Tex Zertifizierungsstelle GmbH  
Kaiserstr. 39 60329 Frankfurt a.M.  
Tel. +49 (0) 69-400 34 08-0, Fax: 400 34 08 299  
e-mail: info@zertifizierung-oekotex.com

Jutta Knels  
Geschäftsführung